

学校経営目標：夢と希望をはぐくむ学校

教育目標： 考える子 思いやりのある子 やりぬく子

本宮市立本宮小学校

学校だより第21号

令和4年2月21日

校長 穂山俊之



本小だより



交流の新しい形 富良野小学校との オンライン交流学習



2月15日(火)の3, 4校時、6年生が、富良野市立富良野小学校の6年生とオンラインで交流学習を行いました。

全国へそのまち協議会で交流のある本宮市と富良

野市。そのご縁で、今回の交流学習が計画・実施されました。

交流会では、両校がクラス毎に、お互いの市や学校の自慢、学年の取組などを分担して発表しました。相手校の発表を聞く両校の子どもたちは、興味津々、目を輝かせて、じっとモニター画面を見ていました。

お互いの発表を聞いて地域の良さに気づき、新しい発見をした両校の子どもたち。交流会終了後、本宮小の子どもたちからは「富良野に行ってみたく思った。」「富良野小は、スキー場が近くてうらやましい。」「名物のオムカレーを食べてみたい。」などなど、富良野小や富良野市に対する感想が、たくさん聞かれました。

インターネット環境さえあれば、遠く離れた場所にいる人たちとも一瞬で繋がることを体験し、交流の新しい形としての可能性を感じることができました。



夢の教室

～安永聡太郎さん&加藤ゆかさんからの熱いメッセージ～



2月7日(月)の3, 4校時、5年1組を対象にJFA ころのプロジェクト「夢の教室」が行われました。(5年2組は、2月9日(水)の3, 4校時に実施)

子どもたちと夢先生をオンラインでつなぎ、子どもたちに、先生の体験(夢との出会い・つらかったこと・苦しかったこと等)をふまえ、夢を持つことの素晴らしさ、それに向かって努力することの大切さなどを伝えていただく授業です。

1組の夢先生は、現在、サッカー中継の解説者としてテレビ等でご活躍されている、元Jリーガーの「安永聡太郎」さん、そして2組は、北京・ロンドンの2つのオリンピックに出場し、ロンドンオリンピックでは銅メダルを見事獲得した、競泳の「加藤ゆか」さんでした。

お二人の先生からいただいた、夢をかなえるまでの大きな挫折やいくつもの壁、そしてそれらを乗り越えるお話は、とても興味深く、学ぶことが多い内容でした。

5年生の児童たちは、目を輝かせて先生の話に耳を傾けていました。

【ぶち情報】 富良野小との交流学習については、「福島民報」2/18の郡山版に取り上げられていました。ぜひ、ご覧ください。

👉 6年生ありがとうの会に向けて 🌸💖🎵🎶🎵🎶🎵🎶



今まで、学校のリーダーとして学校生活を支えていた6年生へ「ありがとう」の気持ちを伝えようと、3月1日（火）に、「6年生ありがとうの会」を行います。

この時期、会に向けての準備が、それぞれの学年で始まっています。

2月17日（木）5校時には、3年生が可愛らしく飾り付けされた横断幕づくりを、5年生は、1～4年生と6年生が対抗戦形式で行う交流ゲームの打合せを、それぞれ行っていました。



（ちなみに、5年生のある女子児童は、担当者同士の打合せにタブレットを活用！ 使いこなしていますねえ。）

翌18日（金）には、2年生が、6年生に招待状を渡しました。お世話になった6年生に喜んでもらおうと、色や形・デザイン等を工夫し、心を込めて作りました。また、渡す際には、6年生が教室にいないタイミングを見計らい、「どっきりサプライズ」を敢行！招待状をもらった6年生は、嬉しいサプライズにみんな笑顔になっていました。

今までの感謝と卒業をお祝いする気持ちのこもった、素敵な会になりそうです。



福島県書き初め展上位入賞者

- ☆ 書き初め準大賞 2年 菅野 詩
 - ☆ 書き初め奨励賞 6年 関 曖云姫
- おめでとうございます。



新入学保護者説明会

2月17日（木）の午後1時30分より、体育館において、令和4年度新入学児童保護者説明会を実施しました。

今年度は、新型コロナのまん延防止措置の期間中となったため、学用品の販売のみおこない、学校の概要や入学前に準備していただきたいことなどについては、資料配付としました。

現在のところ、69名の新入生が予定されています。本宮小学校に入学する新1年生のみなさん、4月に元気に入学してくるのを楽しみにしていま～す。



新入学児童保護者説明会の会場準備は、当日の2校時目の休み時間、5年生の児童がお手伝いしてくれました。6年生に代わり“最上級生”としての初仕事です。

長机やパイプいす並べ、体育館の清掃など、進んで仕事を見つけ、友だちと協力しながら取り組んでいました。

たいへん手際がよく、短時間で準備を進めることができたのには、感心させられました。

張り切って作業する姿は頼もしく、最上級生に向けての気構えが、すでに感じられました。

5年生のみなさん、どうもありがとう。

